

HECHOS QUE MARCARON LA SEMANA

09/05/2025

En SURA Investments, nuestro propósito es mantenerle informado de los hitos más importantes, a continuación le detallamos los hechos más relevantes de la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y el mundo.



El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció un acuerdo arancelario con Reino Unido y avances en las conversaciones con China

Además, el mandatario señaló este viernes que varios acuerdos estarían pronto a cerrarse, marcando un avance significativo en el periodo de pausa de 90 días anunciado hace 1 mes. De esta forma, las bolsas que más avanzaron durante la semana fueron las de Latinoamérica (2,64%) y Japón (+1,83%), mientras Europa tuvo ganancias del orden de 0,7%. Estados Unidos y Asia Emergente, en tanto, cierran la semana casi en los mismos niveles del cierre de la semana anterior.



Reserva Federal mantiene las tasas sin cambio por tercera reunión consecutiva en el rango 4,25%-4,5%

La Oficina de Estadísticas Laborales de EE.UU. informó que la tasa de La decisión estuvo en línea con las expectativas del mercado. En su comunicado y rueda de prensa posterior, el presidente de la Fed Jerome Powell resaltó que el banco central puede permitirse una postura cautelosa y esperar para ver los impactos que las políticas comerciales del presidente Donald Trump tendrían sobre el crecimiento y la inflación. Las tasas de interés de mercado reaccionaron con alzas moderadas.



En Chile, Inflación de abril sorprende a la baja y consolida tendencia de moderación

El IPC de abril anotó una variación mensual de 0,2%, por debajo del 0,3% esperado. Con ello, la inflación acumulada del año alcanza 2,25, mientras que la variación a 12 meses se ubica en 4,5%. La medición sin los elementos volátiles de la canasta creció 0,4%. Nueve de las trece divisiones mostraron alzas, con aportes relevantes desde vivienda y servicios básicos, así como bienes y servicios diversos, mientras que vestuario y calzado presentó caídas significativas.



IPSA se acerca a los 8200 puntos, mientras el peso chileno se sigue fortaleciendo

El IPSA acumula 2% en la semana, reflejando el buen momento que muestra la economía local y el atractivo relativo que han ido ganando las bolsas latinoamericanas. Por el lado del tipo de cambio, el dólar cayó 10 pesos y se ubica en \$930, ante un sentimiento de mayor apetito por riesgo a nivel general y acoplándose al descenso del valor de la divisa a nivel internacional del último mes. En cuanto a la renta fija, la tasa del bono de tesorería a 5 años en UF subió 3 puntos base hasta 2,41%

CONOZCA LOS PRINCIPALES ÍNDICES DE ESTA SEMANA:

	NIVEL	1 MES	3 MESES	12 MESES	2025
IPSA	8.163	13,96%	12,05%	22,85%	21,65%
S&P 500	5.664	13,67%	-6,01%	9,18%	-3,70%
Bonos Banco Central a 5 años	2,41	2,23	2,33	2,85	2,71
Dólar en Chile	936	1.000	964	938	995

*Datos al cierre del 08/05/2025

Soluciones globales | Asesoría experta